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Audio Concept, revendeur suédois, a découvert APURNA™ au salon 
High-End de Munich 2018.

M. Robert Grubstad, propriétaire du magasin, dans le métier depuis 
de nombreuses années, a immédiatement pu apprécier le design et le 
« potentiel » sonore de nos amplificateurs.
Il est réputé dans toute la Scandinavie, regroupant le Danemark, la 
Finlande, l’Islande, la Norvège et la Suède; et a spontanément organisé 
un événement APURNA™ de deux jours dans son magasin les 29 et 
30 juin derniers.

Ces deux merveilleuses journées ont été une nouvelle occasion 
de confirmer l’excellence sonore des amplificateurs APURNA™ et 
l’engouement pour notre «innovation de rupture» et nouveau concept 
Design & Haute fidélité.  

Cet évènement a également permis de nouer des relations humaines 
et de confiance avec Robert et Likki d’Audio Concept Stockholm, et a 
donné lieu à de belles rencontres.

Audio Concept, a Swedish reseller, discovered APURNA ™ at the High-
End tradeshow 2018 in Munich.

Mr. Robert Grubstad, owner of the store, has been in the business for 
many years. He immediately appreciated the design and the sound 
«potential» of our amplifiers.
He is renowned throughout Scandinavia, including Denmark, Finland, 
Iceland, Norway and Sweden and he spontaneously organized a two-
day APURNA™ event in his store last June 29th and 30th.

These two wonderful days were another opportunity to confirm the 
sound excellence of APURNA™ amplifiers and the keen interest in our 
«breakthrough innovation» and new Design & High Fidelity concept.

This event also made it possible to establish human relations and trust 
with Robert and Likki of Audio Concept Stockholm, and gave rise to 
beautiful encounters.
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